

# Handball-Team des EGW holt dritten Platz

**Werther (WB).** Die Handballerinnen der Jahrgänge 2004 bis 2006 des Evangelischen Gymnasiums Werther können auf eine erfolgreiche Saison zurückblicken.

Im Dezember vergangenen Jahres gewannen sie souverän die Kreismeisterschaften im benachbarten Halle und qualifizierten sich so für die Bezirksmeisterschaften, die im Februar in Hille stattfanden. Auch hier konnten in den ersten Spielen deutliche Siege eingefahren werden, bevor im letzten Spiel die bis dahin auch noch ungeschlagene Verbundschule Hille als stärkster Gegner auf der Platte stand. Mit einer starken kämpferischen Leistung konnten die EGW-Mädels das Spiel in der zweiten Halbzeit für sich entscheiden und so zur Freude aller Beteiligten das Ticket für die Landesmeisterschaften in Gummersbach lösen.

Hier standen jetzt in der Schwalbe-Halle deutlich stärkere Gegnerinnen auf dem Platz. Das EGW-Team – lautstark unterstützt von einigen mitgereisten Fans aus den achten und neunten Klassen – musste sich jedoch nur zwei NRW-Sportschulen, der Friedrich-Albert-Lange-Gesamtschule Solingen und dem Goethe-Gymnasium Dortmund, geschlagen geben und erreichte mit einer beeindruckenden Leistung in den übrigen Spielen einen hervorragenden dritten Platz. Jede Spielerin erhielt dafür neben dem Pokal Medaillen, Urkunden und T-Shirts.